



Después de celebrada la primera etapa de los juegos pioneriles provinciales, el sureño municipio de Colombia, se ubicó en el primer lugar, acumulando 60 puntos, al desarrollarse los cuatro deportes convocados: el balonmano, el béisbol, el judo y el atletismo.

En los dos últimos deportes antes mencionados se alcanzó el título, destacándose el judo, donde fueron reconocidos los entrenadores. Yamila Ocaña y Andrés Pereira.

La dirección municipal del [Instituto Nacional de Deportes Educación Física y Recreación \(INDER\)](#), desarrolló su Asamblea de Balance el pasado sábado 14 de enero en el municipio Colombia.



Un fructífero debate sobre las acciones desarrolladas en el 2022 y lo que faltó por hacer caracterizó la cita. Asimismo fueron reconocidos un grupo de trabajadores, combinados y departamentos destacados durante la etapa.



Luis Enrique Varela, Director municipal de Deporte en su informe central resalto que se cuenta con más de 5 niños en el beisbol en la preselección nacional. Significo además los retos a afrontar en la segunda etapa.

-Seguir cumpliendo con el plan técnico económico y la preparación de los atletas para las etapas venideras

-Seguir ocupando buenos lugares y actualizando el municipio.

-En relación a deporte para todos seguir aumentando la calidad de vida de la población colombiana, en la recreación de la actividad física comunitaria y la educación física en las escuelas.

Con colaboración de Lázaro Toiran, corresponsal de Radio Victoria en Colombia